

# “ENTRE CUERVOS Y CUPLÉS”

¡SALUDOS, QUERIDOS VECINOS,  
FAMILIAS Y AMIGOS DE VVA. DEL DUQUE!

Otro año, otro agosto, otra esperada Feria... Queremos aprovechar la ocasión y el medio que nos brindan para presentarnos como nueva asociación. Somos la directiva de la Asociación Carnavalesca “ENTRE CUERVOS Y CUPLÉS”. Como nuestro nombre indica: ¡¡CARNAVALEROS/AS, POR SUPUESTO!!

Nació la idea de un grupo muy aparente, parte de la “Chirigota Villaduqueña” y parte de la Chirigota “Las desatás”, recién estrenada este año.

Llevamos unos meses esperando papeleo, con muchas ganas de dar el salto, hacer nuevas cositas y propuestas. Hasta ahora, nos hemos dejado ver colaborando con la Asociación Cultural “EL JUNCOSO” en un novedoso evento que ha tenido una gran aceptación. Fue el pasado 29 de Mayo en la Caseta Municipal. Pasamos un estupendo día de convivencia con huevada, bingo musical y, entre otras cosas, el I ENCUENTRO DE DJ’s LOCALES “EL ORIGEN”. Un día y noche increíbles, donde dieciséis pinchadiscos de nuestro pueblo nos hicieron pasar una maravillosa velada disfrutando de la mejor música de discoteca, desde los años setenta hasta ahora. Niños, jóvenes y no tan jóvenes nos deleitamos con esos temazos de ayer y hoy. Agradecemos la colaboración de vecinos, pueblos de alrededor y entidades locales en este evento. Cabe recordar que muchos de los dj’s no pudieron acudir a la cita y tenemos reservados otros tantos, para el año que viene, que esperamos contar con su colaboración. ¡Larga vida a esta idea tan original! En este primer encuentro, también colaboró con nosotros la Charanga el Bombazo. ¡Gracias, familia! Así pues, nos dejamos ver también en el I Festival de Charangas “DUQUE SONORA”, vendiendo sombreros, chapas de tan maravilloso evento, del pueblo y, cómo no, de nuestra asociación.

Estamos deseando despegar para promover nuevas ideas para Villanueva, por supuesto, relacionadas con el Carnaval. Un ejemplo, este año en el pasacalles del Domingo de Piñata, ya olvidado en nuestra localidad, comenzamos con otra nueva idea, contar con Pregonero/a del Carnaval. Nos acompañaron a este emotivo acto como Primeras Pregoneras del Carnaval Villaduqueño, “LAS NIÑAS DE LA ESCUELA”. Un grupo de mujeres de la escuela de adultos, acompañadas de su maestra, Bibi. Nos deleitaron cantándonos coplillas que hace algunos años se can-





taban por las calles y también recordando los juegos con los que se divertían durante esos días de Carnaval. Esto es justo lo que no queremos que se pierda. ¡Magníficas ellas! Lo dieron todo en el Verdinal, en el Polivalente el Sábado anterior y en el entierro de la sardina, desaparecido últimamente en esta localidad. ¡QUÉ VALENTÍA! ¡QUÉ ORGULLO DE CARNAVALERAS!

Nuestros objetivos no son otros que recuperar esta fiesta, donde, a la vista está, puede participar todo el pueblo. Que no se pierdan esas coplillas, disfraces, entierro de la sardina, Domingo de Piñata, pasacalles... Colaborar con el pueblo en lo que haga falta como cualquier asociación más. Y por supuesto, que no falte esa muestra de chirigotas tan local como ha sido siempre, que no se pierda, Villanueva es Carnalera.

Deseamos que la gente disfrute con nosotros, que se anime de nuevo a participar del Carnaval como ha hecho siempre, sin miedo ni vergüenza, esta fiesta no entiende esos dos términos.

Apoyaremos y ayudaremos a quien lo necesite en la creación de nuevos grupos. También nos dirigimos a los peques de la casa: ¡Animaros a cantar!

Esto y todo lo que se nos ocurra para que todos sigamos disfrutando de nuestro ansiado febrero. Además, estaremos atentos y abiertos a cualquier propuesta.

Pedimos colaboración para que nos enseñéis esas canciones y así seguir transmitiéndolas a nuevas generaciones. Prestándonos videos, fotos, libretos, letras... que podamos

rescatar y compartir con todo el pueblo, exponiéndolos para que la gente recuerde esos momentos, como hicimos el Domingo de Piñata en la Caseta Municipal. Una pequeña muestra de portadas de libros y canciones de otros años, mientras nos deleitaban esos Grandes de Cádiz. Día inolvidable también, tuvimos la suerte de disfrutar a esos artistas en nuestra Villa. Damos las gracias al Ayuntamiento por ese pedazo de regalo y también por ayudarnos y por colaborar en todo con nosotros.

Cuando tengamos todo preparado, os esperamos como socios/as. ¡No os lo penséis! Os iremos informando...

Sin más, deseamos que disfrutéis de la Feria y Fiestas 2.024.

¡¡A CANTAR Y A BAILAR QUE LA VIDA ES UN CARNAVAL!!

**LA DIRECTIVA.**

